
Estimados amigos y Hermanos: 

Los saludamos con la paz del Señor en la confianza de que nuestro Padre los guarda y guía en todo tiempo. 

Queríamos compartirles algunos cambios que nos han ocurrido, y la situación actual en cuanto a nuestro 

regreso a China. 

Primeramente, quería contarles que el mes pasado partió con el Señor la mama de Carlos. Estamos muy 

agradecidos al Señor por habernos detenido estos años en Argentina, dándonos la posibilidad de cuidar de 

ella en sus últimos días, brindándole todo el amor, apoyo y asistencia necesaria. Ha sido un detalle del amor 

de Dios sobre nosotros y sobre mi suegra también, al poder contar con la compañía de su hijo cerca. 

Agradecemos también al Señor la posibilidad de cuidar de mi mama, ella tiene su salud un poco deteriorada 

y este tiempo en Argentina ha sido muy bueno para poder ayudarla en lo que es necesario. Es un regalo del 

Señor para nosotros y para ellas, después de tantos años separados, el poder ser parte de sus vidas en tiempos 

de necesidad. Gracias Señor..! 

Por otro lado, quería compartirles que China ha finalmente abierto sus fronteras el 13 de Marzo último 

pasado. Como algunos de ustedes saben, la frontera China se cerró a principios de Febrero 2020 debido al 

Covid 19, permaneciendo cerrada hasta ahora. Gracias al Señor se ha vuelto a abrir. 

Nosotros hemos presentado nuestra documentación en la Embajada solicitando visas y se nos ha concedido 

una entrevista para fin de Agosto.  Les dejamos este tema en oración, que el Señor vaya delante nuestro 

abriendo camino de acuerdo a su voluntad. Son muchos los requisitos solicitados para ingresar, hemos 

cumplimentado estos requisitos, pero nos presentamos en fe, sabiendo que “Si Dios abre ninguno puede 

cerrar”. Así que, aquí vamos, sea hecha Su voluntad en esto también. Tenemos la intención, si el Señor así lo 

aprueba, de salir entre los meses de Diciembre 2023 y Febrero 2024. 

De concretarse esta nueva etapa en el campo, saldremos Carlos y Yo solos, nuestros hijos quedan en 

Argentina. Esto será una experiencia completamente nueva para todos los Lizzi, por lo que les ruego, 

recuérdennos en sus oraciones, para que el Señor acomode los sentimientos en todos nosotros. Damos gracias 

a Dios por los hijos que nos ha dado, por el apoyo y la ayuda y el amor que nos brindaron siempre durante 

todos nuestros años en el campo. Los vamos a extrañar.   

En cuanto a la situación de la iglesia dentro del país, nada ha mejorado. Las iglesias permanecen cerradas 

para evitar contagios (eso alegan las autoridades). Son muy pocas las iglesias abiertas, y solamente se autoriza 

la concurrencia de chinos nacionales. O sea, extranjeros y chinos con nacionalidad extranjera no pueden 

ingresar. Sabemos también que se está diseminando dentro de las fronteras la nueva traducción de la biblia – 

hecha e impresa por el régimen - la cual es contraria a la palabra del Señor. Años atrás, cuando el Partido 

Comunista encargó esta “traducción” a personal de sus seminarios; dijeron que con ella, pretendían demostrar 

la “divinidad” del Partido Comunista. 

Oremos para que los nuevos convertidos no sean arrastrados por estas enseñanzas y para que los hermanos 

sigan firmes y fuertes, como siempre lo han hecho. Toda esta situación de control y represión es común en 

la vida de nuestros hermanos, no es algo que los amedrenta, pero aun así, debemos recordarlos y orar por la 

seguridad de ellos y sus familias. 

Nosotros seguiremos visitando iglesias aquí en Argentina hasta nuestra salida, y si el Señor lo permite, 

podremos pasar tiempo juntos. Les agradecemos a todos el cuidado que siempre nos han brindado, sin el cual 

no hubiésemos logrado llegar hasta aquí. Gracias a todos. 

Los amamos y les dejamos un fuerte abrazo 

Hasta que volvamos a vernos 

Fabiola x Los Lizzi 


